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Aos doze dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e cinco, às dezenove horas' reuniram-se na

sara severino sirveira, os senhores vereadores Neto viana- pr, José Eli Brito - PDT, Juliano Machado

- progressistas, clemar Biaggi Rocha (careca) - Progressistas, Dimmy Leão AIves - ProgressistaS' José

relipJ Moreira D'Ávila - MDB, Luís Ricardo La-Bella - PDT e lssa Esquirio El Hatal - MDB' sob a

presidência do vereador Luís Augusto Bittencourt - Progressistas, que havendo "Q'uórum" e de

acordo com a constituição Federal, Lei orgânica e Regimento lnterno, declarou aberta a presente

sessão ordinária. Foi aprovada a ata da sessão do dia 06 de maio' o senhor presidente solicitou que

o secretário fizesse a leitura das matérias do Expediente: Foi lido Projeto de Lei Executivo a38l2azi

-,,Autoriza a prorrogação de contratos por tempo determinado". OfÍcio oS/zo2s-Requerimento -
Bancada do PT - "Representação para apuração de quebra de decoro parlamentar"' lndicação

64lzozs- ,,eue seja realizado estudo visando à substituição da areia atualmente utilizada na área de

brinquedos da praça das Bandeiras por grama sintética". Autoria: Vereador Nenê Brito- PDT. Pedido

de lnformaÇões ne 3512025 - "Que sejam informadas as seguintes questões: Por qual motivo a

Escavadeira Hidráulica encontra-se parada próximo a ponte que dá acesso a localidade do Passo dos

Jaques; Qual o funcionário responsável pela condução desta". Autoria: Vereador Cadico La-Bella -
pDT e Vereador Neto Viana - PT. Pedido de Providência A9412025 - "Que seja providenciado o

fechamento das laterais da parada de ônibus localizada em frente a Creche Professora Noêmia, no

Bairro Olaria, para melhor abrigar as crianças em dias de fortes chuvas". Autoria: Vereador Neto Viana

- PT. Grande Expediente: O vereador Juliano Machado, começou falando sobre os eventos alusivos

ao aniversário de L43 anos de Lavras do Sul. O vereador José Felipe Moreira, também deixou

registrado os parabéns para a administração pelos eventos alusivos ao aniversário da cidade. O

vereador tssa Esquirio El Hatal, também parabenizou o Executivo pelos eventos realizados no final

de semana. O vereador Dimmy Alves, homenageou as mães pelo seu dia e parabenizou o secretário

de Turísmo e todos os funcionários envolvidos na organização dos eventos alusivos ao aniversário de

Lavras do Sul. Após, falou sobre o trabalho realizado em prol do Esporte. Parabenizou o secretário de

Saúde, Diego Afonso e completou falando sobre a chegada de dentistas no município. O vereador

Clemar Biaggi Rocha, desejou boa noite aos presentes. Destacou que não esteve presente nos

eventos alusivos ao aniversário de Lavras do Sul pois está doente. Agradeceu ao secretárío Rudiney

Figueiredo sobre a colocação de bueiros no Passo do Jaques. O vereador Neto Viana, falou sobre a

estiagem e a chuva dos últimos dias que ajudou a amenizar a situação. Após, falou sobre as matérias

apresentadas na presente sessão ordinária. Durante seu pronunciamento, o vereador falou sobre o
aumento do vale alimentação dos servidores municipais e abordou o tema das cestas básicas.

Encerrou falando sobre o pedido de quebra de decoro parlamentar que vai a votação na ordem do

dia. O vereador Nenê Brito, parabenizou todas as mães pelo seu dia e ao secretário Paulo Sérgio

Correa pela organizaçáo dos eventos alusivos ao aniversário da cidade. Após, destacou as suas

matérias apresentadas na presente sessão ordinária. O vereador Luís Ricardo Vieira La-Bella, falou
sobre a reunião que ocorreu com representantes da Equatorial Energias. O vereador e presidente
Luís Augusto Bittencourt, parabenizou a organização dos eventos em comemoração ao aniversário

da cidade. Agradeceu aos vereadores que participaram da reunião com a Equatorial Energias. Ordem
do Dia: Proieto de Lei Executivo 02912A25, Projeto de Lei Executivo A3O|2O25, Projeto de Lei

Executivo O3L|2O25, Projeto de Lei Executivo a3212O25, Projeto de Lei Executivo o34lZoZS e

Projeto de Lei Executivo A?S|2O25 foram aprovados por unanimidade dos vereadores presentes na

sessão ordinária. A I foi aprovada por unanimidade entre os vereadores presentes



na sessão ordinária. Posse: O presidente desta Casa Legislativa deu posse a suplente do Partido dos

Trabalhadores - PT, Claudia Lopes Garcia que prestou compromisso e entregou o diploma e
declaração de bens. A posse da suplente se fez necessária, devido ao impedimento do vereador

Sisínio Viana Guimarães - Neto Viana, que subscreve o Ofício/RequerimentosOsí2A25 - Bancada do

PT que requereu a análise de possível quebra de decoro parlamentar nesta casa. Dando seguimento

a Ordem do Dia, o assessor da mesa diretora, leu o despacho da presidência desta casa e o
Ofício/Requerimentos0812025 - Bancada do PT e após, aconteceu a votação aberta e nominal da

seguinte forma: o vereador que fosse a favor do recebimento da denúncia deveria votar SIM e o
vereador que fosse contrário ao seu recebimento deveria votar wÃO. Submetido o requerimento a

análise do plenário, obedecida a ordem de fala da sessão ordinária, por voto da maioria dos
presentes, vencidos os vereadores Dimmy Leão Alves, Clemar Biaggi Rocha (Havia votado SIM e
retificou para NÃO) e Cláudia Lopes Garcia, o presidente declarou o resultado pelo recebimento da

denúncia por maioria simples. Dando seguimento aos trâmites, observados os impedimentos legais

para participação na Comissão Processante (presidente da Câmara, autor da denúncia e respectivo

suplente e o representado), observada a proporcionalidade partidária foi efetuado sorteio para

designar a Comissão Processante, cujo os titulares sorteados foram os seguintes: José Felipe Moreira
D'ávila, Luís Ricardo Vieira La-Bella e Juliano Rodrigues Machado, ficando de suplentes

respectivamente, os vereadores lssa Esquírio El Hatal, José Eli Vieira Brito e Dimmy Leão Alves.

Concluído o sorteio, o presidente determinou um intervalo de cinco minutos para que os vereadores

titulares da Comissão Processante se reunissem e para elegerem desde logo o presidente e o relator
da referida comissão, feita a eleição foi designado como presidente, o vereador José Felipe Moreira
D'ávila e relator, vereador Juliano Rodrigues Machado. Finalizando votação, a vereadora Cláudia

Lopes Garcia encerrou sua participação. O vereador Neto Viana retornou ao seu lugar. Considerações

Finais: O vereador Juliano Machado, explicou sobre o pedido de informações apresentado pelos

colegas vereadores sobre a retroescavadeira que está parada na estrada do Passo do Jaques. O

vereador lssa Esquírio El Hatal, esclareceu que votou a favor do requerimento do vereador Neto

Viana e que se o colega Clemar Biaggi representar contra o vereador Neto Viana também votará SlM,
pois no seu entendimento, os dois lados devem ser analisados. O vereador Neto Viana, ressaltou as

normas do site de rede social facebook, enfatizando que após 30 dias, as lives são excluídas das

páginas automaticamente. Agradeceu aos vereadores que votaram a favor da abertura e apuração

do processo dos fatos de possível quebra de decoro. O vereador Nenê Brito, agradeceu ao vice-
prefeito pelos pedidos atendidos. Os demais vereadores agradeceram a fala e desejaram boa semana

aos presentes na sessão. Nada mais havendo a tratar, deu por encerrada a Sessão Ordinária. Registra-

se que as manifestações dos vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no
youtube. Sala "Severino Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 72 de maio de 2025.
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